Salamanca

Diaria Tirada: 9.940 8 299

134668274

Pagina: 6

Secc: LOCAL Valor: 4.518,64 € Area (cm2): 899,8 Ocupac: 95,77 % Doc: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Num. Lec: 44000

Los universitarios con patologías de riesgo no tendrán que ir al aula

La Universidad aprueba un protocolo que excusará a estudiantes y adaptará la docencia Los universitarios deberán sentarse siempre en el mismo lugar para facilitar el rastreo

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ultima los trámites para iniciar el curso el próximo jueves con la mayor normalidad posible en las actuales circunstancias. Para que todo esté listo, la institución académica celebró ayer, de forma anticipada, la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno del mes de septiembre en la que aprobaron medidas complementarias para adaptar la vuelta a las aulas a la situación COVID, como dos protocolos por los que tanto los estudiantes como los profesores que justifiquen que tienen alguna patología de riesgo, no tendrán que estar físicamente en el aula. En ambos casos, se establecerá un sistema de adaptación de la docencia para el desarrollo y el seguimiento de las clases de forma online.

La Gaceta

En esta línea, y como complemento al Sistema de Vigilancia Epidemiológica, la institución académica dio ayer también el visto bueno a un protocolo para realizar la trazabilidad de un estudiante en la Universidad, facilitando su rastreo a las autoridades sanitarias. En concreto, el rector Ricardo Rivero explicó que la recomendación de que los alumnos se sienten siempre en el mismo lugar será una regla de conducta, de forma que en caso de que haya un positivo sea más rápido el rastreo. Muchas facultades ya han tenido en cuenta este aspecto y han tomado medidas de tipo logístico, como numerar los asientos, pero para los centros que no hayan diseñado un sistema de trazabilidad, el Consejo de Gobierno aprobó ayer un protocolo general que deberán poner en marcha para el inicio del curso.

Una nueva convocatoria de ayudas de 'equidad', según las palabras del rector, para estu-diantes en situación de vulnerabilidad económica y otra para dotar de equipamiento informático a los alumnos que necesiten apoyo forman parte también de los puntos aprobados en el Consejo de Gobierno, primero del curso, en el que se dio el visto bueno a la solicitud de verificación del nuevo grado en Aplicaciones Interactivas 3D, que se comenzará a impartir el próximo curso en la Escuela Politécnica Superior de Zamora. Al respecto, Ricardo Rivero recordó que en Salamanca se pondrá en marcha un nuevo título de grado en Audiología.

Hoy, el rector detallará algunos de los proyectos y desafíos de este nuevo periodo académico en el acto de apertura del curso que empezará oficialmente el iueves con unos 21.000 alumnos de grado, de los que 4,800 son de nuevo ingreso, una cifra similar



Estudiantes de la Facultad de Comunicación en su primer día de clase. | ALMEIDA

Hoy, en el acto de apertura del curso en el Paraninfo, el rector detallará los proyectos para el periodo 2020-21

a la del año pasado, aunque Rivero recordó que aún está abierto el proceso de matriculación, por lo que podría incluso haber un ligero crecimiento pese a que este año bajará la presencia de internacionales, principalmente en máster, aunque el rector explicó que se les ha dado la opción de matricular se en un sistema de bimodalidad. Por lo que respecta a los Erasmus, ayer la cifra era de 572, que suponen 346 menos que el pasado año y la cifra aún podría variar. En máster son 1.600 los matriculados, 175 menos que el año pasado, y en doctorado 1.600, que suponen 100 más que hace un año. "Los crecimientos serán modestos", insistió el rector en la rueda de prensa con los medios de comunicación posterior al Consejo de Gobierno.

Más de 4.500 alumnos en la Pontificia

Cerca de 2.000 estudiantes iniciaron ayer el curso 2020 2021 en la Universidad Pontificia de Salamanca. Estos alumnos se suman a los más de 2.500 que arrancaron las clases hace quince días. En total, la Universidad Pontificia cuenta con 4.500 estudiantes en el campus de Salamanca, una cifra similar a la del año anterior, de forma que la pandemia de COVID no ha tenido efectos negativos en las cifras de la institución académica.

El inicio escalonado del curso se ha desarrollado con normalidad y con el establecimiento de múltiples medidas de seguridad v de atención sociosanitaria impulsadas por la Pontificia para salvaguardar la salud y la seguridad de sus alumnos y trabajadores, según informa la institución académica que recuerda que también han empezado algunos posgrados.

La Policía disuelve las primeras novatadas en la zona de Huerta Otea

El rector asegura que están en alerta y reaccionarán de forma inmediata

R.D.L. | SALAMANCA

Vuelven las novatadas. La Policía Local tuvo que intervenir ayer por la tarde para disolver las novatadas que se estaban llevando a cabo en el parque Don Juan Tenorio. Decenas de jóvenes se dieron cita en torno a las 19:30 horas para protagonizar escenas dantescas en la actual pandemia. Sin mascarilla, sin distancia de seguridad y con mucho alcohol, los universitarios llevaron a cabo sus novatadas ante el estupor de los viandantes que paseaban en ese momento por la zona y que alertaron a la Policía Local.

Precisamente, ayer el rector de la Universidad de Salamanca aseguró que están en alerta contra las novatadas. "Le he dicho a

la vicerrectora de Estudiantes que el en caso de que tengamos información de la Policía Local de cualquier grupo que hava realizado una actividad de estas características, reaccionemos inmediatamente", comentó y re-cordó que desde el 4 de septiembre están trabajando en campañas de concienciación con representantes de los estudiantes y se han reunido también con las residencias privadas. "Lo que nos trasladan es que hay una conciencia de responsabilidad, claro que en una comunidad de 25.000 estudiantes hay todo tipo de personas y quizás algunas no se comporten de manera responsable, en ese caso utilizaremos todos los medios a nuestro alcance", subrayó Ricardo Rivero.

LOS DETALLES

El Colegio Fonseca, a disposición del Hospital

El rector Ricardo Rivero explicó que han limitado las actividades en el Colegio Fonseca para los próximos meses con el fin de que el edificio esté a disposición de las autoridades sanitarias y puedan utilizarlo si es necesario, tal y como hicieron durante el confinamiento y a finales de verano, aunque el rector señaló que no ha sido requerido aún.

Hoy, acto de apertura con la consejera

El acto de apertura del curso hoy, a partir de las 12 horas en el Paraninfo de las Escuelas Mayores, tendrá un formato especial para cumplir las restricciones de las autoridades sanitarias, aunque la intención de la institución académica es que se mantenga la esencia de la inauguración de la Universidad de Salamanca, por lo que no faltará el cortejo de docto-res, aunque muy reducido. Tras la presentación de la memoria del pasado curso a cargo del secretario general, Fernando Almaraz, pronunciará la lección inaugural el catedrático y decano de la Facultad de Filología, Vicente González. El rector cerrará el acto acompañado en la presidencia por la consejera de Educación, Rocío Lucas.

Cambio reglamento eméritos

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca también aprobó ayer la modificación de la normativa para el nombramiento de profesores eméritos.